

# Konzept in Arbeit

## Entwicklung der Kernstadt

BURGBERNHEIM (cs) - Mitten in der Bestandsaufnahme steckt die Freie Planungsgruppe 7 zur Ausarbeitung einer Entwicklungs- und Rahmenplanung für die Kernstadt Burgbernheim. Basis ist unter anderem eine Ortsbegehung, darüber hinaus finden in den nächsten Monaten eine Informationsveranstaltung und eine schriftliche Befragung der Haushalte statt. Im Anschluss wird das Thema erneut den Stadtrat beschäftigen, für Mitte bis Ende 2013 kündigte Bürgermeister Matthias Schwarz die Fertigstellung der Planung an.